



第3回埼玉県支部 総会等を開催

埼玉県支部は第3回支部総会及び教育講演・懇親会を本年2月11日に埼玉県上尾市で開催しました。大学から大学院同窓会事務局長で特別支援教育がご専門の齋藤一雄教授にお越しいただき、大学の現況と障害理解教育について教育講演をいただきました。参加した会員の中には、校長職にあって特別支援学級と通常の学級の生徒の相互理解のあり方などに腐心している方もおり、熱心に聴き、活発な質疑も行われました。その後の懇親会では参加者全員の近況報告などを行い、盛会でした。

本支部会の経緯はJUEN11号(平成20年12月)に内藤定芳支部会長が寄稿しているとおり、前身は昭和55年度からの上越・兵庫・鳴門の各教育大学大学院に埼玉県から派遣された教員の会でしたが、平成17年夏に現職派遣者だけでなく埼玉県に関係(在住・在勤等)する全ての上越教

育大学大学院修了生の同窓会支部として独立しました。そして支部会を同年11月、平成21年1月に続いて今回開催しました。埼玉県の教員・教育関係者だけでなく、東京都や私立学校にお勤めの方、一般行政職や福祉関係に進まれた方など、多岐にわたりご参加いただいて情報交換をしています。

埼玉県支部所属となる修了生は、平均すると毎年十数人ずつ増え、現在340人ほどです。内訳を見ると、以前は県からの現職派遣教員が多くを占めていましたが、最近は逆転し、派遣教員が減ってきています。現職派遣で修了した会員の中には退職時期を迎えてきた方も増えてきました。

他県の支部会と同様ですが、修了者は要職に就いていたり、各職場団体で研究主任等の多忙な地位にある方が多く、支部会への参加が毎回20~30人程度にとどまっていることと、事務局の人材不足が課題です。魅力ある会にして参加率を向上させ、会員の親睦と研鑽、さらに上越教育大学の知名度向上に貢献し、大学の発展に寄与していくものです。



大学院同窓会埼玉県支部
事務局長(会長代行)
埼玉県上尾市立瓦葺小学校 校長
米澤 豊

昭和62年3月
教科・領域教育専攻
自然系コース(理科)修了



上越教育大学大学院同窓会事務局へのお問い合わせ先
E-mail:dousoukai@juen.ac.jp

大学院同窓会ホームページ
<http://www.alumni.juen.ac.jp/>